

じ ょ う し

お か

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり  
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和7年4月号  
4月15日発行  
校長 平山 裕

## 新任職員、新入生が加わり、新体制でスタートしました



校庭の桜が満開となり、鳥のさえずりが響く春らしい生命の息吹が感じられる中、4月8日(火)に始業式、入学式を行い、吹上中学校として最後の年となる令和7年度が始まりました。今年度の4月に本校に校長として着任いたしました平山裕と申します。生徒達にとって充実した1年となるよう、また、栃木北中中学校の開校に向けての準備を着実に進められるよう、全力を尽くしてまいります。本校の教育スローガンである「夢・努力・思いやり～笑顔と感動あふれる吹上中～」のもと、生徒が授業や部活動、学校行事で主体性を発揮しながら将来必要とされる力を身に付けるよう、教職員と力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 令和7年度の職員構成 よろしくお願ひします。

☆印が新任の職員です。

校長		学校支援員		地域連携/学校コーディネーター	
教頭・社会		教員業務支援員		生徒指導主事	
教務主任・数学		非常勤講師		学習指導主任	
養護教諭		スクールカウンセラー		進路指導主事	
事務主任		ALT		保健主事	
学校技能員		特別支援教育コーディネーター			
学校図書館事務員		学力向上推進リーダー			

学年	第1学年	第2学年	第3学年
学年主任			
1組担任			
2組担任			
3組担任			
副担任			
特別支援 学級担任			

部活動名	顧問名	副顧問名	部活動名	顧問名	副顧問名
野球(男女)			ソフトテニス(男子)		
陸上競技(男女)			ソフトテニス(女子)		
バドミントン(男女)			バレーボール(男子)		
卓球(男女)			バレーボール(女子)		
ハンドボール(女子)			邦楽(男女)		

### 3年生は最高学年、2年生は先輩になる自覚を胸に ～始業式

入学式に先立ち、令和7年度第1学期始業式を行いました。式での生徒の態度は素晴らしい、2年生はいよいよ先輩になるという自覚、3年生は最高学年として学校の代表になる自覚を感じました。真剣な表情で校長の式辞を聞く生徒に、二つの「ソウゾウ」を大切にしてほしいとお願いしました。一つは、「創造」新しいことを作り出すことです。学校行事の中心として活躍する2、3年生には、一人一人が、それぞれ自分の立場で何ができるのか考え、アイディアを出してほしいと思います。一人一人の小さな「創造」が集まり、全員



2年代表



3年代表

での行動に繋がったとき、充実感・達成感のある行事になるはずです。もう一つは、「想像」頭の中に思い描くことです。皆で協力するためには、相手の気持ちや考えを「想像」し、理解し合うことが必要です。授業や部活動においても、互いに尊重し合い、協力しながら様々な活動に取り組んではほしいと思います。一人一人が二つの「ソウゾウ」力を発揮して吹上中学校最後の1年を充実した1年となることを期待しています。

### 緊張しながらも凛とした姿勢の新入生 ～入学式



校庭の満開の桜の中、4月8日(火)学校運営協議会委員、PTA本部役員の皆様のご臨席を賜り、入学式を行いました。70名の新入生は、発表された担任の先生に続いて緊張した表情で入場してきました。呼名されて起立した姿には、不安を感じながらも中学校生活に対する期待と頑張っていこうという思いを感じました。新入生の皆さんには、中学校生活の中では、**担任だけでなく、各教科の先生方、先輩、同級生、地域の方々、など多くの出会いがあり、その出会いを大切にしてほしい**こと、また、「将来どんな人になりたいのか」「どんな仕事に就きたいのか」**自分自身との対話を大切にしてほしい**と話しました。今後の新入生の活躍を期待したいと思います。



生徒代表



新入生代表

### 各部が実演紹介 どの部にはいろいろかな ～新入生オリエンテーション

4月10日(木)に新入生オリエンテーションが行われ、各部が実演を交えて紹介をしました。



女子バレーボール



男子バレーボール



バドミントン



卓球



男子ソフトテニス



女子ソフトテニス



ハンドボール



陸上



野球



邦楽